

Ä1

# Antrag

**KjG Bundeskonferenz 2022**

**Antragsteller\*innen:** KjG München und Freising

**Titel:** Ä1 zu A11: Jingle Vision Songcontest

## Antragstext

**Von Zeile 1 bis 4:**

~~Der Jingle der zukünftigen Bundeskonferenzen als auch der Bundesräte muss unter der Beteiligung der Delegierten gewählt und festgelegt werden.~~

~~Hierfür wird die Bundesleitung beauftragt ein geeignetes Verfahren vorzubereiten, beim nächsten Bundesrat vorzustellen und erstmalig anzuwenden.~~

Die Jingle zukünftiger Bundeskonferenzen und Bundesräte wird von Jingle Beauftragten festgelegt, die von der Bundeskonferenz für den Zeitraum von einem Jahr gewählt werden.

Das Team der Jingle Beauftragten muss hierbei nach Möglichkeit geschlechtergerecht besetzt werden (1m-1w-1d).

Die erste Wahl der Jingle Beauftragten findet auf der Bundeskonferenz 2022 statt. Bei der Auswahl des Jingles für Bundeskonferenz und Bundesräte berücksichtigen die Jingle Beauftragten die Bedürfnisse und Wünsche der DVs und beziehen diese möglichst partizipativ mit ein.

## Begründung

Wenn der Jingle vorab schon ausgewählt wird, bleibt der erfreuliche

Überraschungseffekt auf den Bundekonferenzen aus. Zudem würde das Auswahlverfahren möglicherweise zu viel Zeit auf den Konferenzen in Kauf nehmen, wodurch andere Inhalte und Anträge zu kurz kommen könnten. Wenn wir die Verantwortung an von uns gewählte Jünger Beauftragte abgeben, können wir auch Einfluss nehmen und diese wichtigen Entscheidungen in vertrauenswürdige Hände legen.